

Buscar

Inicio Contacto Mujer Regiones Actualidad El Mostrador Ciudades El Mundo en Movimiento

Para 2019, <mark>Ecopetrol</mark> registró utilidades netas por \$13,3 billones

ACABA DE PASAR POSTED ON MARTES, 25 FEBRERO 2020 21:51 f 🤟 G+ in



En 2019, las utilidades de **Ecopetrol** crecieron 14,6% y llegaron a los \$13,3 billones, siendo las más altas de los últimos 6 años. En ese mismo sentido, la petrolera colombiana registró un EBITDA de \$31.1 billones y un margen EBITDA del 44%.

De acuerdo con la información presentada por Ecopetrol a la Superintendencia Financiera de Colombia, este gran desempeño permitió la distribución de dividendos más alta en la historia de la compañía (\$314 por acción), así como inversiones enfocadas en crecimiento rentable orgánicas (80%) e inorgánicas (20%) por US\$4.4 billones, sin comprometer la calidad crediticia, la cual mantiene un indicador de Deuda Bruta/EBITDA de 1.2 veces.

"Los resultados financieros obtenidos, son reflejo del buen desempeño operativo y posicionamiento comercial de nuestros crudos mercados que generen mayor valor, alcanzando 2019 un diferencial récord en el cuarto trimestre de -4.7 dólares por barril", resaltó el Presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

Agregó que "nuestra estrategia comercial nos permitió lograr una aproximación directa con los refinadores, convirtiéndonos en un proveedor de crudos pesados confiable para nuestros clientes, con altos estándares de calidad y tiempos de entrega competitivos, maximizando así el valor de nuestra canasta en medio de una coyuntura favorable para los crudos pesados de la región".

Así mismo, el ejecutivo resaltó que "durante el 2019 alcanzamos eficiencias acumuladas por \$3.3 billones en el Grupo Empresarial, lo que representa un incremento del 22% respecto al año 2018, excediendo la meta prevista en el plan 2019-2021".

"Continuando en esta senda de eficiencias, se asignaron 126 millones de dólares en el plan de inversiones 2020, para proyectos de transformación digital, que permitirán mejorar la productividad y eficiencia por medio del uso de inteligencia artificial, blockchain y bots, entre otras tecnologías", aseveró Bayón.

En términos operativos, en 2019 Ecopetrol incorporó 408 millones de barriles de petróleo equivalente (Mbpe) en reservas probadas, continuando con la tendencia positiva del 2017 y 2018.

Al cierre del año las reservas probadas netas del Grupo Ecopetrol alcanzaron 1,893 millones de barriles de petróleo equivalente.

En la campaña exploratoria, el Grupo Ecopetrol y sus socios completaron la perforación de 20 pozos, superando así la meta de 12 pozos para el año. La petrolera tuvo una tasa de éxito geológico del 40% al obtener 8 pozos exitosos.

En el frente de producción, se cumplió la meta anual al alcanzar 725 mil barriles de petróleo equivalente por día, pese a eventos operacionales y dificultades de orden público ocurridos durante el año.

"El incremento de la producción se apalancó en los buenos resultados de las campañas de perforación y mayor comercialización de gas. En octubre, se destacó la entrada en operación de la Planta de GLP (Gas Licuado de Petróleo) del campo Cupiagua que producirá entre 7.000 y 8.000 barriles por día, permitiendo así ampliar la oferta nacional de este energético y, por ende, el acceso al servicio de energía a miles de familias colombianas", dijo Bayón.

Avanzando en la transición energética y el crecimiento en la producción de gas, el 22 de noviembre de 2019, Hocol, filial del Grupo Ecopetrol, firmó un acuerdo con Chevron Petroleum Company para adquirir su participación en los campos de Chuchupa y Ballena, ubicados en el Departamento de La Guajira.

"Este acuerdo se encuentra sujeto a la aprobación por parte de la Superintendencia de Industria y Comercio, frente a la cual estaremos informando oportunamente las novedades", resaltó el Presidente de Ecopetrol.

(Con información de Ecopetrol)







PRIMER PLANO CARIBE
ACABA DE PASAR
EL PERSONAJE
ARTE Y MÁS...
TECNOLOGÍA
DE IMPACTO
INFANCIA Y JUVENTUD

COLUMNISTAS INVITADOS
PROGRESO
CREATIVIDAD
NEGOCIOS
CRÓNICA
DE AHORA
POLÍTICA

JUDICIALES
MEDIO AMBIENTE
DESTACADOS DE HOY
LA NOTICIA DEL DÍA
NOTAS DE AQUÍ Y DE ALLÁ
EL DÍA A DÍA
DEPORTES
BARRANQUILLA Y SU ÁREA
METROPOLITANA